SPORTS 21

ATHLÉTISME Bons débuts pour Josua Robert

Disputé à Uster, le championnat de Suisse 10 km sur route a connu un beau succès de participation. Chez les hommes le titre est revenu, au sprint, à Michael Ott (Unterstrass) devant Christian Kreienbuhl (Oerlikom). Chez les dames, Fabienne Schlumpf (Hütten) s'est imposée devant la championne sortante Patricia Morceli (Cham).

Engagé pour la première fois sur une distance de 10 km, Josua Robert (Olympic) a fait bonne contenance en prenant le 5e rang chez les juniors. «J'ai manqué de repères dans la masse du départ, sans pouvoir identifier les juniors. Dans l'ensemble je suis satisfait de cette expérience», a-t-il déclaré. En quelques semaines, Josua Robert a disputé trois championnats de Suisse en se classant chaque fois dans les cinq premiers. Le coureur des Ponts-de-Martel a montré durant tout l'hiver de réelles dispositions qu'il devrait matérialiser par des chronos de qualité sur piste. O RJA

25.3,13